Santiago, 13 de Agosto de 1975

Señor Paul Vink Institut Für Internationale Solidarität Der Konrad-Adenauer-Stiftung. BONN.-

Estimado señor Vink:

nuestro amigo Otten me ha comunicado su amable invitación para concurrir al Congreso sobre Relaciones de los Países Industriales con el Mundo en Desarrollo que el CDU ha organizado para los primeros días de Septiembre próximo en Bonn. Sé por el mismo Willi que él ya trasmitió a Ud. mi aceptación lo que por la presente quiero confirmarle, expresándole a la vez mis más vivos agradecimientos por tan honrosa como interesante invita - ción.

Tal como le anunció Willi, espero viajar el 31 del presente para estar en Frankfurt el 1º de Septiembre y permanecer allí con mi amigo Enrique Melkonian, Cónsul de Chile, hasta el día siguiente. Desde allí confio tomar contacto telefónico con Ud. en la mañana del Martes 2, para ponerme a su disposición.

Es probable que me acompañe mi señora, quien -naturalmente- viajará por cuenta mía. Durante los días del Congreso ella permanecería en casa de una amiga.

Reiterándole mis agradecimientos, me es muy grato saludarlo con la mayor atención.